

# Häuserabriss an der Zollikerstrasse

Von Antje Brechlin - 14. Januar 2022

Die beiden zusammengebauten Häuser an der Zollikerstrasse 127 und 129 werden abgerissen.



Die um 1900 gebauten Häuser standen nicht unter Denkmalschutz. Die Abrissarbeiten haben am Mittwoch begonnen. Eine grosse Holzscheune auf dem Grundstück, die einen Unterschlupf für Mauersegler geboten hatte, wurde bereits im vergangenen Dezember abgerissen. In den kommenden zwei Jahren entstehen hier acht Eigentumswohnungen, die bereits solvente Käufer gefunden haben.